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議事録の公開を求め､
 教育委員会を質す   　

問　学校で起こる様々な問題や

課題解決に向けて、教育委員会

は何を問題点として議論してい

るのか。国、県教委、市教委、

学校との行政組織の中で、子ど

もたちの問題がどう議論されて

いるのか。教育の責任は誰が担

うのか。教育委員会の議事録の

公開を求める。また、教科書採

択については、教育委員会の大

きな仕事のひとつだと思う。そ

の経過について質問する。

答　平成23年度教育委員会では、

教育方針、学校教育推進計画、

美杉小学校裏山段差に係る対応、

学校施設の防犯、全国学力・学

習状況調査等、計127件の案件

を取り扱い、重要な教育課題に

ついては、随時、教育委員会の

協議会を開催し、十分な時間を

かけて議論してきた。

　教育委員会の議事録の公開に

ついては、これまでは公文書の

開示請求があれば開示してきた

が、今後は、公開できる環境を

整え、本市のホームページ上に

議事録を掲載していく。

　教科書採択は、教科用図書採

択協議会を設置し、教科ごとに

3名から7名の調査員を任命し、

2カ月余りをかけて見本本を専

門的に調査研究させ、その結果

報告を受けて、教育委員会が採

択する図書を決定している。

　  ●その他の質疑・質問●

○南が丘小・中学校の劣悪な教

育環境について

○救急医療体制について

・ドクターヘリの活動状況

・救急救命士関係法令の改正

・救急隊員に対する予防接種

○過疎対策について

・過疎化が引きおこす問題は

・過疎対策事業の検証は

・ハード中心の過疎対策転換を

○将来の財政状況を問う　など

▲経年劣化が著しい南が丘小学

　校のプレハブ教室
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津市の幼児教育と教育
レベルの向上について

問　就学前教育はその後の学生

生活の基礎を作り上げる重要な

役割がある。学力の向上やいじ

め対策も、問題が表面化する前

の幼児期にしっかり対応するこ

とが最善と考える。「独自の幼

保一体化」と銘打った以上は、

総合こども園設置に向けて幼稚

園教員と保育士の職務分業を明

確化し、教育と保育をそれぞれ

拡充する政策を、独自財源を確

保し行っていくつもりか。

答　幼保一体化の議論は、当然、

幼稚園教員としての資格、保育

士としての資格で何をどこまで

やるのかが明快に整理されなけ

ればならない。また、保護者の

要望に応え、幼稚園での預かり

保育の延長を行うことにより、

本来の翌日の教育の準備等の時

間が不足することがないよう、

定員は確保しなければならない

と考える。しかし、教員の定員

は、教育の充実を求め増強でき

ればそれにこしたことはないが、

コストにおいて私立幼稚園も厳

しい経営の中で努力されている

ことからすると、市立幼稚園に

も一定のラインがある。

　本市の幼保一体化を先進的に

進めている白山乳幼児教育セン

ターの運営形態を参考にし、サ

ービスの対比においてコストを

十分精査していく。

　  ●その他の質疑・質問●

○各学校に配備された発電機や

照明器具などの防災備品は避難

生活の要求を満たす十分な量や

規模を満たしているのか

○子育て労働世代にとって魅力

ある津市であるために教育レベ

ルの向上は急務であるが、市の

「全国・学力学習状況調査」の

数値結果を把握して順位向上の

為の明確な施策を遂行していく

のか　など

▲幼保一体への取組みを進める

　白山乳幼児教育センター


